



Josef Mederer (links), Prokurist bei Fischer Licht & Metall, begrüßte mit dem Ausbilder-Team die neuen Azubis.

Foto: Fischer Licht & Metall GmbH & Co. KG

Die Firma Fischer Licht & Metall setzt auf den eigenen Nachwuchs

MÜHLHAUSEN. Acht Azubis haben ihre berufliche Laufbahn bei Fischer Licht & Metall gestartet. Sechs junge Erwachsene lernen Konstruktionsmechaniker und einer Elektroniker für Betriebstechnik. Ein Novum ist das Abiturientenprogramm in Kooperati-

on mit der VWA Ostbayern. Eine Absolventin der FOS wird zur Betriebswirtin (VWA) ausgebildet. Mit den Neuzugängen befinden sich 25 Auszubildende in drei Jahrgängen im Unternehmen, das insgesamt etwa 200 Menschen beschäftigt. Damit ist das Unter-

nehmen mit einer Ausbildungsquote von über 12 Prozent im bundesweiten Durchschnitt im Spitzenbereich. „Mit der Investition in eigene, zukünftige Fachkräfte sichern wir langfristig und nachhaltig Erfolg“, sagt Geschäftsführer Stephan K. Fischer.